

NP 30 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Rallies

## El XVII Rallysprint Cielo de La Palma, cita estelar de este fin de semana

25/6/2025

**Con más de 60 equipos inscritos, nuevo récord de participación en la prueba de San Andrés y Sauces, el Campeonato de La Palma de Rallies cubrirá la primera mitad del curso. Un total de cinco unidades Rally2 y un par de GT, además de otros atractivos, hacen de la cita del fin de semana todo un espectáculo.**

Este fin de semana es turno para una de las citas clásicas en el automovilismo en la Isla Bonita. La decimoséptima edición del Rallysprint Cielo de La Palma vuelve a ser puntuable para el regional y provincial de la especialidad, además de ser la prueba que define la primera parte del Campeonato de La Palma de Rallies. El Muro Racing organiza, por segundo año consecutivo, esta cita, y lo hace con récord de inscritos respecto a la edición del año anterior; más de 60 equipos, cuatro de ellos en regularidad sport, dan forma a la lista oficial de inscritos.

La ausencia de Manuel Mesa (Ford Fiesta R5 MKII), líder tras el 'Senderos de La Palma' disputado en mayo, abre la posibilidad de encontrar a un nuevo líder. Ayoze Almeida es el mejor posicionado para ello. El campeón de 2023 se subirá por primera vez a un Citroën C3 Rally2, como siempre, junto a Rubén Feliciano, que lidera el apartado de copilotos.

Otro que estrenará montura será el campeón de 2024, un Alejandro Afonso que junto a Ariday Bonilla se pondrá a los mandos de un Skoda Fabia Rally2 Evo con el que intentará recuperar el tono tras el abandono en el 'Senderos'.

Aníbal de Luis y Rayco Hernández, a seis puntos de Almeida-Feliciano, se presentan con su habitual Porsche y el ánimo de dar guerra en un tramo que se les puede dar bien. Joel Triana-Germán Sierra (Mitsubishi Lancer Evo IX) y Samuel Rodríguez-Carlos País (Hyundai i20 N Rally2), aterrizarán en San Andrés y Sauces como los siguientes adversarios más próximos a la pelea por la cabeza. Las unidades Rally2 se completan con Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo y José Francisco Acosta-Aday Rodríguez, ambos con sendos Ford Fiesta.

Entre los vehículos de tracción delantera, que también saben lo que es ir rápido en este trazado, no faltarán Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez (Honda Integra Type R), Julián González-Benahoare Hernández (Honda Civic Type R R3), Moisés Rodríguez-Jonás Hernández (Peugeot 208 Rally4), Edgar Camacho-José Ángel Carballo (Volkswagen Golf GTI) y Ricardo Díaz-Carlos Hernández (Peugeot 208 R2), entre otros equipos que completan esta lista oficial de inscritos.

El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' aporta, aproximadamente, una quincena de equipos, lo que refuerza la apuesta de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma por la cantera.

La regularidad sport vivirá en San Andrés y Sauces su segundo capítulo después de la Subida San Isidro disputada en marzo. Anselmo Alonso y Gara Alonso defenderán, sobre su SEAT Ibiza, su liderato provisional ante Wilfredo Pérez-Oscar Rivero, segundos en la tabla con su Peugeot 205. Se suman en el XVII Rallysprint Cielo de La Palma los equipos formados por José Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa 1.3) y Eduardo Lorenzo-Eder Castañeda (SEAT Marbella GL).

Este viernes 27 de junio será turno de las verificaciones y de la ceremonia de salida (19:30 h), además de los dos primeros tramos: 'San Andrés – Los Sauces' (6,03 km a las 20:43 h y 22:23 h). La jornada siguiente arrancará con la misma versión a las 8:28 h, para seguir con 'Los Sauces – San Andrés' (6,03 km a las 10:23 h, 12:03 h y 13:36 h).